

# Indre : l'église de Langé touchée par la foudre

Eglise de Langé.

[La rédaction d'Aleteia](#) - publié le 28/01/25

*L'église Saint-Jacques de Langé, dans l'Indre, a subi un départ d'incendie après avoir été frappée par la foudre lundi 27 janvier. L'édifice a pu être sauvé grâce à la mobilisation des pompiers, mais le clocher est en revanche complètement détruit.*

L'église Saint-Jacques de Langé (Indre) a bien failli être perdue par les flammes ce lundi 27 janvier. Un éclair a touché le clocher de l'édifice aux alentours de 15h, déclenchant un feu dans la charpente. L'alerte a pu être donnée suffisamment tôt aux pompiers pour que ceux-ci interviennent dans les temps. Maîtrisé, l'incendie n'a pas endommagé le reste de l'église mais le clocher lui, est entièrement détruit, [rapporte](#) France Bleu.

Les églises de France font régulièrement face à des feux de différentes origines. Si les incendies sont la plupart du temps accidentels, l'année 2024 a aussi été marquée par une hausse conséquente de nombre de feux volontaires. Ainsi, de janvier à septembre 2024, [l'Observatoire du Patrimoine religieux \(OPR\)](#) signalait que 14 incendies d'églises étaient volontaires sur 26 départs de feu.

Lire aussi : [Incendies, profanations, vandalisme... Ces églises malmenées en 2024](#)